



Séjour en Provence romaine : soirée retour

publié le 22/03/2019

Le mardi 2 avril, à partir de 18h, aura lieu un temps d'échanges entre les professeurs, les latinistes et leurs proches : l'occasion de faire le bilan du séjour en Provence romaine autour des photos et vidéos réalisées par les élèves !

[Pensez à rendre votre coupon-réponse, distribué avec l'invitation !]



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.